

1928

305. 31 janv. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Rejette le projet d'aménagement conjoint de la voie maritime du Saint-Laurent et fait une nouvelle proposition ..... 420

306. 14 févr. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Rapporte une discussion entre le Premier ministre et le secrétaire d'État des États-Unis ..... 426

307. 18 févr. *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Lui fait savoir que l'instance touchant l'acquisition des servitudes du Lac des bois est commencée et l'invite à y déléguer un représentant 427

308. 24 févr. *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande la permission de travailler en territoire canadien pendant les travaux d'amélioration de la rivière Sainte-Marie ..... 428

309. 5 mars *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose une action commune pour la suppression des hauts-fonds du Saint-Laurent entre Ogdensburg et le lac Ontario ..... 428

310. 5 mars *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande au Canada de coopérer à la construction des ouvrages compensatoires dans les rivières Niagara et Sainte-Claire ..... 429

311. 12 mars *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis*. Examine la proposition d'aménagement de la voie maritime du Saint-Laurent et propose la nomination de commissaires en vue de négocier une convention ..... 430

312. 5 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Examine les observations des États-Unis à ce propos et annonce l'intention de consulter les provinces ..... 433

313. 7 avril *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis*. Propose que l'on commence la négociation d'un traité d'aménagement du Saint-Laurent ..... 435

1928

305. Jan. 31 *Minister in United States to Secretary of State of United States*. Declines suggested joint development of St. Lawrence waterway and makes alternative suggestion ..... 420

306. Feb. 14 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Reports on discussion between Prime Minister and United States Secretary of State ..... 426

307. Feb. 18 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Informs of institution of proceedings to acquire Lake of Woods easement and invites appointment of Canadian counsel ..... 427

308. Feb. 24 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Requests permission to work in Canadian territory while improving St. Mary's River ..... 428

309. Mar. 5 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Suggests joint action to remove shoals on St. Lawrence between Ogdensburg and Lake Ontario ..... 428

310. Mar. 5 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Asks for undertaking to cooperate in construction of compensatory works in Niagara and St. Clair Rivers 429

311. Mar. 12 *Secretary of State of United States to Minister in United States*. Discusses suggested method of developing St. Lawrence waterway and suggests appointment of commissioners to negotiate a convention ..... 430

312. Apr. 5 *Minister in United States to Secretary of State of United States*. Discusses United States observations on St. Lawrence waterway and announces intention to consult provinces 433

313. Apr. 7 *Secretary of State of United States to Minister in United States*. Suggests negotiation of treaty to develop St. Lawrence could now be conducted 435